



Vendredi 21 décembre

« Amour inconditionnel »

Dominique Scheder, chansonnier, poète et écrivain vaudois, nous parle de l'une de ses chansons.

« Amour inconditionnel » : cette chanson m'a été inspirée dans les années septante, alors que j'étais à la recherche de mon identité et d'une reconnaissance familiale. Les propos d'une mère dont le fils était en prison m'ont interpellé fortement. Un journaliste lui demandait ce qu'elle pensait de son vilain garnement. Elle répondit clairement et sans équivoque : « ça n'fait rien, c'est quand même mon gamin ! » Je fus fort impressionné par l'amour inconditionnel de cette maman.

Ce témoignage m'a marqué. Il m'a permis d'exprimer mon sentiment, d'accueillir l'amour de mon entourage, et finalement l'Amour gratuit de Dieu. Ainsi j'ai bénéficié d'une bienveillante attention, malgré des frasques qui auraient pu également me conduire à la case prison.

Par la suite je me suis engagé sur un chemin franciscain et évangélique pétillant de vie.

Notre société si prompte à condamner et notamment à mettre en prison des voleurs de pommes... devrait retrouver les vraies valeurs du pardon et de la miséricorde envers ces malchanceux d'un système inique et implacable où il est si difficile de trouver sa juste place.

Que ce temps de l'Avent nous aide à aller vers le prochain, même défiguré. « Nous ne sommes pas loin les uns des autres ! » dit un célèbre docteur de l'âme ! Alors, en marche, toutes et tous, vers l'autre et vers soi !

Pierre Dominique Scheder

Pour écouter la chanson « Amour inconditionnel » :
<https://www.youtube.com/watch?v=kmc-uZ5D5vA>

Les paroles se trouvent à la page suivante

Pour découvrir le parcours de Dominique Scheder :
http://www.dominique-scheder.ch/pdf/bio_05.2016.pdf
Pour découvrir ses disques et ses activités :
<http://www.dominique-scheder.ch/>



C'est quand même mon gamin

Il rate tous ses examens
N'a de langage que ses poings
Teigneux, sauvage comme un matou
De son avenir s'en contre-fout
Ses camarades un peu farceurs
Disent qu'il a été conçu
Durant l'entracte d'un film d'horreur
Foi de parent j'en ai jamais vus

Refrain

ça n'fait rien, ça n'fait rien

C'est quand même mon gamin

Part en vadrouille sans le sou
Rapatrié de Katmandou
J'ai d'ses nouvelles par les journaux
Quand il braque un station Esso
Il met plein tube de vieux Elvis
Quand j'essaye de le sermonner
Et si je lui serre la vis
Il menace de se suicider

Refrain

Fidèle abonné d'la prison
En a fait un peu sa maison
En compagnie de plus rusés
Se prépare à recommencer
M'en fait des vertes et des pas mûres
Mais de le voir entre deux gendarmes
Les passants qui le défigurent
Au grand jamais je ne le condamne

Refrain

Sa piole un vrai capharnaüm
Des « cadavres » jonchent le sol
Un soir, s'endort moitié pompette
Sans éteindre sa cigarette
Son nom dans la Feuille officielle
Les voisins me montrent du doigt
Une sombre affaire de recèle
Gare aux ragots pour mon emploi

Refrain

A son dernier cours de répète
A retourné sa baïonnette
Contre un gueulard de lieutenant
C'est pourtant ce qu'on lui apprend
Quand sonnera l'heure essentielle
Devant saint Pierre embarrassé
J'le vois piquer les clés du Ciel
Et tous ses potes y faire entrer

Paroles et musique :

Pierre Dominique Scheder